

## Article paru dans le Courrier Cauchois du 26 juin 2020

### Commémoration de l'Appel du 18 juin, en petit comité

#### Grainville-la-Teinturière

Crise sanitaire oblige, la commémoration rassemblant chaque année de nombreux élus, d'anciens combattants, de parachutistes et de Grainvillais s'est déroulée cette année en comité très restreint.

La cérémonie, orchestrée par Claude Ouas, président des anciens combattants grainvillais, s'est d'abord tenue au monument aux morts, puis au carré militaire du cimetière, pour se terminer à la stèle du général de Gaulle érigée dans le parc de l'Ange Gardien.

